

## En la quinta edición del Premio Latinoamericano de Comunidades Sostenibles, Transformadores

El 29 de abril, en la ceremonia de entrega del Premio Transformadores, que otorga RedEAmérica, la Fundación Haciendas del Mundo Maya, afiliado y miembro del Nodo mexicano de RedEAmérica, obtuvo el galardón en la categoría Inversión Social Privada y Comunidades Sostenibles, con el proyecto llamado Traspatio Maya-Empresas Sociales.

Traspatio Maya es una marca que representa una red de productores rurales de la península de Yucatán, que producen, cosechan y venden de manera responsable distintos productos como frutas, vegetales, sal, miel y maíces criollos del sistema milpa. Esta experiencia busca combatir la pobreza y la inseguridad alimentaria a través de un aprovechamiento sostenible de los recursos naturales en comunidades rurales mayas y de modelos económicos incluyentes con productos de alta calidad.



Conoce más sobre el proyecto [aquí](#)

Fuente:

*RedEAmérica*